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Jesolo ha chiuso un’altra stagione 
estiva con il successo strepitoso 
di Jesolo Air Show che ha attirato 
sul nostro litorale oltre mezzo 
milione di persone ad ammirare lo 
spettacolo aereo più suggestivo 
d’Italia.
Ora gli ombrelloni e le sdraio si 
chiudono e la nostra spiaggia si 
prepara ad un meritato riposo in 
attesa del prossimo anno.
La città invece non entra il 
“letargo”, perché da qui alla 
stagione 2020 sarà un continuo 
fermento di attività, di lavori, di 
programmazione per preparare 
al meglio l’estate che verrà. 
I mesi che verranno saranno 
anche caratterizzati da eventi, 
manifestazioni e iniziative che 
terranno sempre acceso e a 
regime il motore del turismo, in 
quell’ottica di allungamento della 
stagione che sta guidando l’attività 
di questa amministrazione.
Ma è soprattutto sul fronte dello 
sviluppo che per Jesolo si apre 
una stagione importante.
La città, nonostante la crisi degli 
scorsi anni ha reagito bene e 
continua ad essere un fermento 
di cantieri, improntanti al recupero 
del patrimonio edilizio esistente e 
alla riqualificazione complessiva 
del territorio.
Questa attività contribuisce anche 
a consegnare a Jesolo importanti 
opere pubbliche, rese possibili 

dalla sinergia tra pubblico e 
privato. Mi riferisco ad esempio 
alla nuova sede del museo civico 
di storia naturale che si avvicina al 
suo completamento, previsto per 
marzo 2020.
Guardo anche all’importante 
accordo Aldabra, che poche 
settimane fa è stato ratificato dal 
Consiglio comunale e che vedrà 
la realizzazione di opere di difesa 
strutturale dell’arenile della pineta 
da parte di privati, assieme alla 
riqualificazione di parte di viale 
Oriente. Così come non conosce 
sosta l’attività dei privati, allo 
stesso tempo continua l’impegno 
dell’amministrazione.
Sul piatto ci sono grandi opere a 
beneficio della città.
Per le piste ciclabili è ormai 
imminente il cantiere della 
M.L. King, in fase avanzata di 
progettazione la pista lungo via 
Ca’ Gamba e di affidamento 
quella lungo viale Oriente.
Si avvicina sempre più anche la 
definitiva riqualificazione dell’ex 
caserma di Cortellazzo su cui 
gli uffici stanno ultimando le 
valutazioni sul progetto.
Avanza invece il cantiere della 
palestra “Rodari” che darà ai 
bambini della scuola una struttura 
funzionale e moderna.
Lo sviluppo di Jesolo insomma 
avanza con passo spedito e con 
opere a misura di cittadino.
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CANTIERI APERTI...
CANTIERI DA APRIRE

GRANDI OPERE
E’ a buon punto anche la realizzazione di due 
grandi opere che rientravano nei programmi 
dell’amministrazione comunale, investimenti 
importanti per le risorse investite ed anche per i 
nuovi spazi che metteranno a disposizione della 
cittadinanaza.
I lavori per la nuova palestra della scuola primaria 
“Gianni Rodari”, infatti,  sono iniziati a giugno 
e termineranno alla fine del prossimo anno. La 
struttura doterà la scuola di spazi per le attività 
di educazione fisica degli studenti e sarà inoltre 
disponibile per le attività delle associazioni 
sportive del comune. L’area di gioco avrà 
infatti le dimensioni previste per il gioco della 
pallacanestro, della pallavolo e del calcio a 5.
Per l’intervento di ristrutturazione dell’ex 
caserma di Cortellazzo siamo alla fase finale 
della progettazione: dopo la validazione da 
parte di una società esterna del progetto 
esecutivo sarà possibile procedere con la gara 
per l’affidamento dei lavori. La ristrutturazione 
dell’edificio permetterà di mettere a disposizione 
della cittadinanza spazi per le associazioni e 
spazi polivalenti per attività ed esposizioni.

MANUTENZIONI
E MIGLIORIE
Sono in programma nei prossimi mesi 
numerosi interventi di manutenzione stradale 
e di manutenzione degli edifici pubblici, con un 
investimento complessivo di 670.000 euro. 
L’importo destinato alle manutenzioni stradali – 
400.000 euro - sarà impiegato sia per continuare 
il programma di asfaltature ed eliminazione dei 
dossi causati dalle radici e di sistemazione dei 
marciapiedi, sia per realizzare interventi puntuali, 
tra i quali segnaliamo:
• Sistemazione dell’incrocio tra via Pantiera e la  
 Sp 47
•	Completamento rotonda dell’incrocio tra via  
 Roma Destra e via Buonarroti
•	Messa in sicurezza e nuova illuminazione
 in via Jhon Lennon
•	Messa in sicurezza passaggi pedonali
 di piazza Brescia e al Villaggio Marzotto
•	Sistemazione piazzale via Belluno
•	Realizzazione di una fermata ATVO
 in prossimità della casa di riposo
•	 Installazione dissuasori su varie  strade comunali.

Nel mese di ottobre riprenderanno i lavori di 
asfaltatura, manutenzione e messa in sicurezza di 
molte strade, proseguiranno i lavori di sistemazione 
dei marciapiedi e si darà corso a lavori di 
manutenzione e miglioria di edifici di proprietà 
comunale. Strade e marciapiedi in ordine vogliono 
dire sicurezza della circolazione e decoro della 
città; edifici funzionali e accoglienti migliorano la 
qualità di vita dei cittadini. 
“Mi preme però sottolineare - commenta Roberto 
Rugolotto, assessore ai Lavori Pubblici - che nuovo 
impulso è stato dato alla realizzazione di grandi 
opere pubbliche, in particolare la realizzazione 
del sistema di percorsi ciclabili a servizio sia dei 
residenti che dei turisti, la realizzazione della 
nuova palestra della scuola “Gianni Rodar” e la 
ristrutturazione della caserma di Cortellazzo”.
Non sono proclami ma promesse che si realizzano, 
impegni rispettati che confermano l’affidabilità di 
questa amministrazione che con perseveranza 
persegue gli obiettivi messi in programma, 
nell’interesse dei cittadini, degli operatori economici 
e dei turisti che scelgono la nostra località per le 
loro vacanze. Contemporaneamente, mentre 
riaprono anche i cantieri privati, proseguono i lavori 
per la costruzione della nuova sede del Museo di 
Storia Naturale, una realizzazione che qualificherà 
l’offerta culturale della nostra città.

NUOVI PERCORSI 
CICLABILI
L’amministrazione comunale ha dato nuovo 
impulso alla realizzazione delle piste ciclabili, 
com’era previsto dal programma elettorale, e 
contemporaneamente ha approvato il “Master 
Plan delle Piste Ciclabili”, per inserire i vari tratti in 
un sistema di percorsi collegati alla rete regionale 
e nazionale.
“Con l’approvazione del “Master Plan delle Piste 
Ciclabili” – sottolinea Otello Bergamo assessore 
all’Urbanistica – ci siamo dati un obiettivo 
ambizioso, favorire la mobilità lenta all’interno 
del territorio comunale e collegarci al più ampio 
sistema di percorsi ciclabili che consente di 
scoprire il territorio che sta alle nostre spalle”.
Sono quattro i percorsi sui quali gli uffici stanno 
lavorando e di seguito è illustrato lo stato di 
attuazione.

Pista ciclabile via m. L. King
Inizieranno nel mese di ottobre i lavori per 
la realizzazione della pista ciclabile lungo via 
M.L.King, nel tratto compreso tra via Mameli e 
via Danimarca. Il percorso di 2 km permetterà di 
collegare piazza Drago e piazza Milano.

Pista ciclabile via Ca’ Gamba
Per la realizzazione della pista ciclabile lungo via 
Ca’ Gamba è in corso di redazione il progetto.
Il tracciato correrà sul lato sinistro di via Ca’ 
Gamba – andando da Jesolo Paese verso il Lido 
– per una lunghezza di oltre 2 km, fino all’incrocio 
con via Corer.
L’inizio dei lavori è previsto per il prossimo anno.

Pista ciclabile Ca’ Fornera
Il tracciato, che si svilupperà lungo via Trinchet 
per una lunghezza di 1 km e 300 metri, collegherà 
la frazione con il centro storico, allacciandosi al 
percorso già esistente in via Roma Sinistra.
E’ in corso di affidamento l’incarico per la 
progettazione e i lavori sono previsti per il 2021.

Pista ciclabile piazza Torino – 
Cortellazzo
E’ il tracciato più lungo, circa 4 km: da piazza Torino 
raggiungerà Cortellazzo, e una volta completata 
unirà l’intero Lido di Jesolo, dalla foce del Piave 
alla foce del Sile.
Sono attualmente in corso le procedure per 
l’individuazione del progettista.



L’elaborato ha richiesto l’acquisizione del rilievo 
completo della rete idraulica secondaria di 
prima raccolta di pioggia a servizio delle aree già 
urbanizzate, della rete scolante costituita dai fiumi, 
dai corsi d’acqua e dai canali, l’individuazione della 
relazione tra la rete fognaria e la rete di bonifica, 
l’individuazione delle principali criticità, delle misure 
atte a favorire l’invaso delle acque, dei criteri per 
una corretta gestione e manutenzione della rete 
idrografica minore.

“Più di altri territori – commenta Otello Bergamo, 
assessore all’Urbanistica - quello del nostro 
comune per la sua intrinseca fragilità e per la sua 
stessa artificialità è esposto, anche per effetto dei 
cambiamenti climatici, al rischio di aggravamento 
delle condizioni ambientali, con particolare 
riferimento al rischio idraulico. Il “Piano delle 
Acque” ci consente di individuare nel dettaglio 
le fonti di rischio, di monitorare tutto il sistema di 
gestione delle acque e di mettere in atto le misure 
utili a mitigare il rischio”.

Il “Piano delle Acque” affronta quindi una serie 
di problematiche cui il nostro territorio è molto 
sensibile, aggredito dalle mareggiate da una parte 
e fortemente caratterizzato per essere territorio 
“strappato alle acque” attraverso imponenti 
opere di bonifica e tutt’ora salvaguardato da un 
complesso sistema di alvei, canali, condotte, 
impianti di pompaggio, casse di espansione, 
sbarramenti gestiti dal Consorzio di Bonifica.

L’obiettivo principale è la salvaguardia delle 
persone e delle cose, attraverso la prevenzione 
delle alterazioni a questo sistema idraulico, il 
controllo delle condizioni di rischio e il riassetto 
idraulico complessivo del territorio.

MODIFICATO L’ACCORDO DI PROGRAMMA
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Approvato dal Consiglio Comunale il nuovo 
accordo di programma relativo al progetto 
“Aldabra”, un intervento di riqualificazione dell’area 
che si estende intorno a quella che è già stata 
oggetto di riqualificazione urbanistica, edilizia 
ed ambientale con l’attuazione del programma 
integrato conosciuto come “Merville – Casa nel 
Parco”. 
“Il nuovo testo – precisa l’assessore all’urbanistica 
Otello Bergamo” - modifica l’accordo originario 
sottoscritto nel 2012 e prevede la realizzazione a 
carico della parte privata di 4 nuovi pennelli a mare 
di difesa marittima, il ripristino di 2 pennelli a mare 
esistenti e la realizzazione, sulla parte di testa di uno 
dei pennelli a mare esistenti di fronte al Merville, di 
una terrazza di 300 mq con impalcato calpestabile 
e con piccola struttura ricettivo-turistica. 
L’accordo prevede inoltre la riqualificazione della 
viabilità pedonale pubblica di viale Oriente, nel 
tratto dal condominio Merville a piazza Europa e 
la realizzazione di un parcheggio pubblico di circa 
3.600 mq. che verrà ceduto al comune.
“Il nuovo accordo – chiarisce l’assessore al 
Demanio Esterina Idra – prevede importanti 
interventi di difesa marittima, da realizzare 

rapidamente e che per questo motivo sono 
stati inseriti nel progetto generale denominato 
“Riorganizzazione e completamento del sistema 
di difesa del litorale orientale del lido di Jesolo” 
predisposto dal Regione del Veneto, i cui lavori 
che inizieranno a breve”. 

7

SICUREZZA IDRAULICA, 
APPROVATO IL “PIANO 
DELLE ACQUE”
Il Consiglio Comunale, in una delle ultime sedute, 
ha approvato il “Piano delle Acque”, uno strumento 
fondamentale per individuare le criticità idrauliche 
che possono insistere sul territorio comunale 
ed indirizzare lo sviluppo urbanistico in maniera 
appropriata.

RIQUALIFICAZIONE
E DIFESA
DELLA COSTA



TURISMO E SPORT
BINOMIO VINCENTE
Lo sport è un formidabile veicolo strategico per 
l’economia ed il turismo di una località come 
Jesolo e lo dimostrano non solo i grandi eventi di 
respiro nazionale e internazionale, come è chiaro 
a tutti, ma anche e soprattutto gli eventi “minori”, 
che muovono peraltro un importante indotto nei 
servizi e nella logistica.
“Tutto questo ci ha resi convinti - commenta Esterina 
Idra, assessore allo Sport - che sport e turismo 
costituiscono un binomio vincente dalle grandi 
potenzialità. Il turismo sportivo è’ un catalizzatore 
in grado di innescare un circolo virtuoso che 
permette di promuovere una destinazione come 
meta turistica, attirare persone, contribuire alla 

LA PASSIONE PER IL CICLISMO 
SI FA STRADA A JESOLO

Jesolo, dopo essere stata città di tappa del Giro 
d’Italia per ben sette volte, conferma la passione 
per le due ruote.
Sono appuntamenti consolidati la cronometro a 
squadre “6xAndrea Pinarello” e la “Pedalata con 
il Campione” che ha avuto come ospite Vincenzo 
Nibali. Novità invece con  la “1^Mediofondo Città 
di Jesolo. 2° Memorial Marsilio Sperandio” e con 
la “5^ Tappa del Giro d’Italia Ciclo Cross”, gara 
internazionale riconosciuta dalla Federazione 
Ciclistica IItaliana.

AUTUNNO ALL’INSEGNA DELLO SPORT
destagionalizzazione della domanda aumentando 
il tasso di occupazione”.
Non bisogna infine dimenticare il ritorno in termini 
di visibilità, che può portare non solo clienti 
sportivi ma anche un concreto interesse da parte 
degli organizzatori delle manifestazioni di settore 
né va trascurato l’aspetto sociale e culturale che 
si accompagna a questo tipo di attività. Tra fine 
estate e inizio autunno Jesolo si è vista invasa da 
atleti protagonisti di grandi eventi internazionali e  
manifestazioni minori in grado di coinvolgere tutti 
gli appassionati di sport. 
I Campionati Europei Master di Atletica Leggera 
sono stati un evento sportivo di grande successo, 
mentre un appuntamento irrinunciabile per tutti gli 
appassionati di pallacanestro si è confermata la 
7^ edizione del Torneo di Basket “Città di Jesolo”. 
Una conferma anche per gli atleti del triathlon 
che si sono ritrovati a Jesolo per la 16^ edizione 
dell’“Ocean Lava Sprint Ligerman Triathlon 
Festival”. Competizione, passione e integrazione 
sono i valori che il comitato organizzatore ha 
voluto trasmettere attraverso la realizzazione del 
Torneo Internazionale di Hokey in Carozzina, un 
confronto che ha contribuito a promuovere lo 
sport paralimpico ai massimi livelli.

“Gli eventi sportivi - dichiara Flavia Pastò, 
assessore al Turismo - hanno anche una forte 
rilevanza turistica, dal momento che tra atleti, 
accompagnatori e familiari un numero significativo 
di persone ha frequentato la nostra località, 
confermando come sport e turismo possano 
essere un binomio vincente, soprattutto nelle 
code di stagione”.
Sono inoltre in programma altri appuntamenti. 
Tra le novità va segnalato “Crossfit”: 1000 atleti 
provenienti da tutta Italia e da gran parte d’Europa 
si sfideranno in una competizione sportiva non 
agonistica per testare il loro stato di fitness.

Tre invece sono gli appuntamenti con le arti 
marziali: lo “Shaolin European Competition”,  
competizione internazionale di arti marziali cinesi a 
livello europeo patrocinata dal Tempio di Shaolin; 
il “Campionato Regionale Veneto di Kickboxing”; 
la “Yuoth League Karate”, evento internazionale di 
Karate dedicato alle categorie giovanili under 14, 
cadetti e Juniores.
Infine appuntamento con la ginnastica: il 
“Campionato Ginnastica Juniores Gold” vedrà in 
gara al Palainvent oltre 600 ginnaste, appartenenti 
a 160 squadre di allieve (8 – 12 anni) per contendersi 
il titolo nazionale Gold.
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CULTURA,
VERA GRANDE
RICCHEZZA
DELL’UOMO
VALORIZZARE LA STORIA DI JESOLO

La cultura è la vera grande ricchezza dell’uomo, è 
tutto quello che noi siamo, come esseri umani perché 
racchiude tutto quello che abbiamo pensato e fatto fin 
dagli albori della storia. 
Nella cultura ci sono tutte le conoscenze dell’essere 
umano, che ci permettono di vivere, di capire, di 
interpretare il mondo che ci circonda, di migliorare, di 
organizzare il presente e di progettare il futuro. Studiare 
e farsi una cultura personale significa attingere a quella 
enorme ricchezza e appropriarsi di una parte.
Per tutti questi motivi l’amministrazione comunale 
investe risorse e impegno per mettere a disposizione 
di tutti i cittadini, di tutte le fasce di età, occasioni 
per accrescere la propria cultura, appuntamenti per 
conoscere, approfondire, discutere nonché iniziative 
ed eventi che stimolino la partecipazione ed il 
coinvolgimento.
Tra le molteplici attività vogliamo segnalare l’impegno 
per valorizzare la storia di Jesolo ed il patrimonio 
archeologico che ne è testimonianza, uno degli obiettivi 
della politica culturale dell’amministrazione comunale, 
come confermano le scelte adottate in questi anni, in 
particolare l’acquisizione delle aree sulle quali insistono 
i reperti e le campagne di scavi effettuate con la 
collaborazione dell’Università Ca’ Foscari. 
A questo si devono senz’altro aggiungere le attività di 
divulgazione e conoscenza organizzate in questi anni: 
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APPUNTAMENTI CON 
LA MUSICA
Nella programmazione culturale non poteva 
mancare la musica e sono tre gli appuntamenti da 
segnalare.
Innanzitutto il reading musicale “Jhon Lennon, 
punto… e a capo”, spettacolo centrato sulla 
canzone “Imagine” e frutto di un attento lavoro di 
ricerca da parte di un team che ha saputo portare in 
scena tutte le sfumature, i successi e le debolezze 
del mito musicale del ‘900 per eccellenza. 
Sarà poi la volta del Cheryl Porter quartet: 
definita come una delle voci più eleganti e raffinate 
del nostro tempo, nel concerto in programma 
a novembre si imporrà come voce solista 
accompagnata dalla sezione ritmica formata da 
tastiera digitale, basso elettrico e batteria.
Per finire appuntamento con Massimo Priviero, 
cantautore e compositore nato a Jesolo ma 
milanese di adozione, che si presenta con lo 
spettacolo Live full band.

incontri, visite guidate, pubblicazioni hanno permesso 
ai cittadini di comprendere una parte importante della 
storia di Jesolo che riemerge dai secoli passati proprio 
grazie alle scoperte archeologiche.
Ne è un esempio la serie di iniziative realizzate nel 
corso dell’autunno dal titolo “Un due tre …arte. 
Percorsi archeologici per scoprire l’antica Jesolo”: 
una conferenza dal titolo ”Conservare, restaurare 
e mostrare gli oggetti”, un laboratorio didattico di 
mosaico “Tessere di storia” per i ragazzi, visite guidate 
al cantiere “Le Mura” e agli scavi in atto presso il 
monastero di S. Mauro per permettere ai cittadini di 
capire come lavora sul campo un archeologo e di 
vedere i reperti appena rinvenuti.
e per promuovere la lettura
Altra attività che qualifica la politica culturale è la 
promozione della lettura, che presenta un numero 
importante di benefici e per tale motivo è da sempre al 
centro delle attività della Biblioteca Civica, che non si 
limita a mettere a disposizione libri attraverso il prestito, 
ma organizza molteplici attività per promuoverla.  
Anche quest’anno il comune di Jesolo ha aderito 
al progetto “Il Veneto legge” con una serie di eventi 
culminati nella maratona di lettura che si è svolta 
venerdì 27 settembre.
Contemporaneamente la Biblioteca Civica di Jesolo 
aderisce all’iniziativa Biblioteca Digitale, mettendo a 
disposizione una serie di eBook, che sono prenotabili, 
così come i libri cartacei.



Jesolo	 dice	 no	 alla	
violenza	 sulle	 donne	 e	
lo	 fa	 invitando	 uomini,	
donne	 e	 bambini	 alla	
3^	 edizione	 della	 corsa	
non	competitiva,	“Run	in	
Red”.
Due	 percorsi	 di	 diverse	
lunghezze	lungo	il	lido	di	
Jesolo,	 indossando	 tutti	
qualcosa	di	rosso,	colore	
simbolo	della	giornata.
Un	 gesto	 simbolico	 per	
celebrare	 insieme	 a	
tutta	 la	 città	 la	 giornata	
mondiale	 contro	 la	
violenza	 sulle	 donne,	
sensibilizzando	 i	
cittadini	 alla	 lotta	
contro	 il	 fenomeno	 del	
femminicidio.

JESOLO CHRISTMAS 
VILLAGE FINO AL 2021
Affidato il bando per la gestione degli appuntamenti 
con Jesolo Christmas Village, Paese di Cioccolato 
e Jesolo in Love per altri tre anni. Un impegno 
che arriva grazie al successo delle manifestazioni 
che hanno portato sul litorale jesolano centinaia di 
migliaia di visitatori.
La stagione invernale jesolana offre grandi 
opportunità e a dimostrarlo sono l’oltre mezzo 
milione di persone che dal 2016 hanno fatto 
tappa sul litorale per visitare Jesolo Christmas 
Village e il Paese di Cioccolato, apprezzandone 
la proposta. Sono questi elementi ad aver 

spinto l’amministrazione comunale di Jesolo a 
confermare le iniziative fino al 2021, attraverso un 
apposito bando vinto dalla società Xmas Eventi.
Per i prossimi tre anni dunque vengono riconfermati 
gli eventi del Natale a cui si aggiungerà anche 
Jesolo in Love, l’appuntamento dedicato agli 
innamorati per festeggiare San Valentino.
“Abbiamo scelto questa soluzione - precisa 
l’assessore al commercio Alessandro Perazzolo – 
per migliorare la programmazione e l’organizzazione 
di questi eventi che per noi rappresentano 
appuntamenti sempre più importanti, che 
vogliamo veder crescere e migliorare ogni anno, 
obiettivo che richiede continuità nella gestione, 
sia per consolidare rapporti con gli operatori che li 
animano, sia per valutare con esperienza le possibili 
criticità al fine di superarle. I risultati di questi anni 
sono stati positivi, ma possono essere migliorati 
ed è questo che ci proponiamo di ottenere”.
A questa novità altre se ne affiancano: il Villaggio 
di Natale registra un incremento delle casette, che 
passano da 70 a 80; Novità importanti anche per 
il Paese di Cioccolato e le sue 10 casette bianche 
si sposterà in piazzetta Casabianca.
Novità anche per il Centro Storico, con nuove 
iniziative in via definizione nel momento in cui 
andiamo in stampa.



Un impegno finalizzato al miglioramento 
dell’accessibilità alle strutture pubbliche.

A fine agosto sono iniziati i lavori di pavimentazione 
della viabilità interna del cimitero comunale di 
Jesolo. L’intervento avrà una durata di circa tre 
mesi e consiste nella modifica della pavimentazione 
esistente con la posa di lastre di porfido, pietra naturale 
e betonelle. Questo intervento è stato fortemente 
voluto sia dall’Amministrazione Comunale che da 
Jesolo Patrimonio, concessionaria del servizio di 

Per qualsiasi segnalazione o richiesta di 
intervento è possibile utilizzare il portale dedicato 
disponibile all’indirizzo web:
https://www.jesolosegnalazioni.it

gestione del cimitero comunale, in quanto faciliterà 
l’accesso alle principali stradine costituenti la 
viabilità interna anche per le persone diversamente 
abili o con difficoltà motorie. Complessivamente la 
superficie oggetto di ripavimentazione è di circa 
3.300 mq ed è distribuita in tutta l’area cimiteriale.
E’ inoltre prevista la realizzazione di una rampa 
d’accesso agli ambulacri dei blocchi A-B-C-D-E, 
intervento anche questo che rientra nel piano di 
miglioramento della viabilità interna.
Tra gli obiettivi futuri sono previsti il potenziamento 
del sistema di videosorveglianza e della segnaletica 
interna. Gli interventi di miglioramento della viabilità 
sono stati estesi anche al territorio comunale, 
dove sono stati realizzati numerosi abbassamenti 
sui marciapiedi in prossimità degli attraversamenti 
pedonali. Nell’ottica del rispetto per l’ambiente e di 
risparmio economico, è prevista l’installazione di un 
impianto fotovoltaico presso il cimitero comunale e 
a partire dal mese di ottobre la sostituzione di circa 
650 corpi luminanti con lampade a led.
Inoltre sono stati acquistati 10 autocarri Porter 
Piaggio, 5 con motore elettrico e 5 con alimentazione 
a GPL, in sostituzione di vecchi mezzi. 

INIZIATI I LAVORI
PRESSO IL CIMITERO 
COMUNALE
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Negli ultimi anni, è cresciuta l’attenzione 
verso le api a causa del pericolo di 
progressiva scomparsa di questa 
preziosa specie animale, minacciata da 
un insieme di fattori, la maggior parte dei 
quali provocati dall’uomo.
Il lavoro delle api mellifere è fondamentale 
per la nostra nutrizione e rappresenta un 
terzo dei prodotti che poi troviamo nel 
nostro piatto. 
L’assessorato all’agricoltura del comune 
di Jesolo, consapevole del prezioso 
lavoro degli insetti impollinatori, al fine 
di contribuire alla loro sopravvivenza, ha 
aderito al progetto proposto da APAT 
– associazione apicoltori in Veneto e 
FAI – Federazione Apicoltori Italiani in 
Veneto per un’azione di diffusione della 
facelia (Phacelia tanacetifolia), pianta 
dall’abbondante e prolungata fioritura 
dall’intenso colore viola che produce 
nettare e polline di altissima qualità, 
richiamo irresistibile per le api. 
L’intervento è stato affidato a Jesolo 
Patrimonio Srl che ha provveduto 
all’acquisto e alla semina di facelia in due 
aree idonee allo scopo, precisamente la 
parte a prato del Bosco di via Grassetto 
e l’area verde posta di fronte al centro 
servizi per anziani “Stella Marina” di via 
M.L. King, per un totale di circa 30.000 
mq di semina.
Un esempio che chiunque può seguire 
seminando facelia ad inizio primavera in 
terreni disponibili, orti e giardini.

JESOLO
CITTÀ
AMICA 
DELLE API
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RICONOSCIAMO LE ECCELLENZE

NEWS DAL COMUNE DI JESOLO

Francesco Perin, per la prima volta ha in-
dossato la maglia azzurra della Nazionale 
Italiana Paralimpica partecipando ai cam-
pionati mondiali di calcio balilla (ITSF Wor-
ld Cup And World Championships). 

Francesco, che si allena con l’Associa-
zione Sportiva “La Barena” di Jesolo, si è 
distinto in questo sport per aver conqui-
stato per 3 volte consecutive (2017, 2018 
e 2019) la Coppa Italia di calcio balilla a 
coppie, e per aver vinto il titolo Regionale, 
sia nel singolo che in coppia, nel 2017 e 
2018.

Ai campionati mondiali Francesco ha ot-
tenuto ottimi risultati: 1° posto al 2leg Na-
zionale, 2° posto al 2leg Doppio, 2° posto 
al Nazionane Itsf, 3° posto al Rollerball, 5° 
posto al Singolo Itsf.

Stefano Bugli, vicecomandante commissario capo 
della Polizia Locale di Jesolo, è stato insignito del 
titolo di  Cavaliere della Repubblica,  che riconosce le 
“benemerenze acquisite verso la Nazione nel campo 
delle lettere, delle arti, dell’economia e nell’impegno 
di pubbliche cariche e di attività svolte a fini sociali, 
filantropici e umanitari, nonché per lunghi e segnalati 
servizi nelle carriere civili e militari”.

Cambio ai vertici dell’Associazione Marinai d’Italia – 
gruppo di Jesolo: Luciano Teso è il nuovo presidente 
e continuerà il proficuo lavoro svolto in questi anni da 
Agostino Maglione, culminato con l’organizzazione del 
Raduno Regionale Veneto degli aderenti all’associazione.

L’Associazione ha partecipato con una folta delegazione 
al XX Raduno Nazionale che si è svolto a Salerno.

PREMIATO IL LAVORO
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GLI INCONTRI SPECIALI

NEWS DAL COMUNE DI JESOLO

Ospite a Jesolo, è stato ricevuto dal sindaco Valerio 
Zoggia il professor Jacques Belghiti - noto chirurgo 
francese, che è stato per vent’anni, fino al 2014, a 
capo del dipartimento di chirurgia pancreatica ed 
epatobiliare e di trapiantologia epatica dell’Hopital 
Beaujon di Parigi ed è considerato uno dei maggiori 
contributori nell’ambito della chirurgia pancreatica ed 
epatobiliare.

Il sindaco Valerio Zoggia ha partecipato 
all’inaugurazione del nuovo Centro Estetico “Maison 
10.0”, una nuova attività intrapresa da Guendalina 
Pavanetto.

“Rod on the Road”. Ha fatto tappa anche presso 
il municipio di Jesolo, ricevuto dal vicesindaco 
Roberto Rugolotto, Rodolfo Dalla Mora, disability 
manager del comune di Treviso: ha percorso con 
la carrozzina elettrica 68 chilometri, da Cavallino a 
Treviso per verificare l’accessibilità anche ai disabili 
della Greenway.

Inaugurato alla presenza del sindaco Valerio Zoggia il 
JL Resort, nuovo villaggio turistico residenziale di 14 
appartamenti.



Jtaca S.r.l con socio unico
sede legale ed operativa via Equilio 15/A, 30016 Jesolo (Ve), Italia
tel. 0421.381738, fax 0421.387540, info@jtaca.com, www.jtaca.com
codice fiscale, R.I. Ve e p.iva 03033500277, capitale sociale
€ 500.000,00 i.v. Azienda certificata uni en iso 9001
Società soggetta alla direzione ed al coordinamento del 
Comune di Jesolo

TRASPORTI A MISURA DEI BAMBINI E DELL’AMBIENTE

Un’altra stagione estiva, quella più importante per Jesolo e i 
suoi abitanti, si avvia ormai al termine.
Giusto il tempo di tirare un sospiro di sollievo per il buon 
risultato raggiunto, nonostante le avversità meteo dei primi 
mesi, e per Jtaca inizia già un’altra stagione, quella dell’avvio 
della scuola.
Gli scuolabus bianchi e arancioni, con il loro carico festoso e 
urlante di bambini diretti agli asili e alle scuole, sono tornati a 
essere parte del nostro paesaggio quotidiano.
E mentre si analizzano i risultati della stagione passata, si 
monitorano costantemente quelli della stagione in corso, già 
si programma quella a venire, con nuovi servizi per la città e 
la collettività.
Da qualche giorno è stato firmato con Enel.Si S.r.l., società 
del gruppo Enel, il contratto per la fornitura, la posa in opera 
e la gestione di n. 7 colonnine per la ricarica delle autovetture 
elettriche da collocare nei parcheggi gestiti da Jtaca S.r.l.

TRASPORTI A 
MISURA DEI 
BAMBINI E 
DELL’AMBIENTE

In questi ultimi tempi, anche per l’affluenza nella nostra 
località di molti visitatori provenienti dai paesi del Nord 
Europa, la presenza delle auto elettriche è diventata sempre 
più una costante e, quindi, si manifesta parallelamente 
l’esigenza di avere sul territorio impianti necessari al 
rifornimento di energia. Anche qui Jesolo, attraverso Jtaca 
S.r.l., sarà in grado, per la prossima stagione estiva, di 
farsi trovare pronta per soddisfare la domanda di servizi 
proveniente sia dai cittadini di Jesolo che da quei visitatori 
muniti proprio di veicoli elettrici.   
Non è solo la mobilità il settore dove Jtaca S.r.l. sta pensando 
di investire per il futuro. I nostri figli sono il cuore di Jtaca 
e non potevamo non pensare a quei bambini e ragazzi più 
fragili perché diversamente abili. Jtaca, su indicazione del 
Comune di Jesolo, nei prossimi mesi, per dare una risposta 
alla domanda proveniente dalle famiglie con bambini e 
ragazzi con disabilità grave, ha allo studio la fattibilità di 
un progetto che preveda la loro inclusione a scuola già dal 
trasporto scolastico.
È un progetto molto importante per l’impegno di risorse 
professionali e finanziare richiesto a una piccola realtà come 
Jesolo, ma è da tutti noi sentito per la volontà di sostenere i 
vissuti dei bambini e ragazzi con handicap e dei loro familiari.
L’integrazione degli alunni con disabilità deve diventare 
sempre più un punto di forza della nostra comunità 
accogliente, nella quale tutti i nostri figli, a prescindere dalle 
loro diversità funzionali, possano sempre più realizzare 
esperienze di crescita individuale e sociale.
La scelta del Comune di Jesolo di investire - per il tramite della 
sua società Jtaca - risorse in questa direzione è segno della 
elevata civiltà della nostra comunità, che condivide il tema 
dell’integrazione dei disabili come un valore irrinunciabile, 
fattore di qualità sia della scuola che della nostra società.

     Sergio Fruncillo
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IL RUOLO DEL PRESIDENTE DEL 
CONSIGLIO COMUNALE
Il Presidente del Consiglio Ennio Valiante 

A causa di possibili futuri equivoci vorrei una volta per tutte 
chiarire quelle che sono le funzioni del presidente del consiglio 
comunale. L’assegnazione della presidenza delle Commissioni 
Consiliari, data ai soli gruppi di maggioranza è una prerogativa 
dei consiglieri comunali che sulla base di precisi accordi 
stabiliti tra di loro decidono di assegnare la presidenza ad una 
persona che riscuote la loro fiducia. Il ruolo del Presidente del 
Consiglio è quello di garantire e di far garantire il rispetto delle 
regole poste a base dell’ordinamento delle autonomie locali 
e, più precisamente, a garanzia dell’organo consiliare e dei 
singoli consiglieri. La lettera che mi è stata inviata da parte dei 
consiglieri comunali di minoranza in cui mi si chiede , in qualità di 
presidente del consiglio, di intervenire per metter nelle condizioni 
di svolgere il proprio ruolo di consiglieri a causa della mancata 
assegnazione di una presidenza di commissione ad una persona 
della minoranza non trova riscontro nelle mie funzioni scritte nel 
nostro regolamento comunale né le citate commissioni hanno 
alcuna diretta funzione di controllo ma solo quella preparatoria 
degli atti che saranno portati in votazione al consiglio comunale 
e rispetto ai quali i consiglieri di minoranza godono della totale 
accessibilità. Posso anche ricordare che nella precedente 
consiliatura – nel periodo 2012/2017 - una delle presidenze 
era stata affidata ad un consigliere delle minoranze mentre 
nella seconda consiliatura del sindaco Calzavara, nel periodo 
2010 - 2012, la presidenza delle commissioni fu attribuita ai 
soli componenti della maggioranza. Questo a testimonianza di 
una prassi che riflette le circostanze e gli interlocutori in gioco, 
senza che questo comprometta minimamente la democraticità 
delle decisioni adottate dal Consiglio Comunale.

RICOMINCIANO LE SCUOLE E 
RIPRENDONO ANCHE LE ATTIVITÀ DEL 
CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI DI 
JESOLO.

Dopo la felice chiusura dell’anno scolastico 2018/2019, con 
l’organizzazione del ballo di fine anno presso il BYC (vedi foto) che 
ha coinvolto tutte le classi terze di Jesolo per un totale di circa 260 
partecipanti, i ragazzi sono pronti ad affrontare i nuovi obiettivi 
“politici” che si sono posti, appoggiati e supportati dall’ufficio 
comunicazione e dai due istituti “I. Calvino” e “G. D’Annunzio”. 
Ci saranno le giornate della memoria commemorativa, in cui 
il sindaco dei ragazzi Anna Berlese affianca il sindaco Valerio 
Zoggia durante le cerimonie istituzionali, e ci saranno quei 
progetti che i ragazzi hanno scelto di sviluppare nel corso del 
proprio mandato elettorale: sono soprattutto attività di studio 
e di educazione alla coscienza civica che i consiglieri eletti 
porteranno e diffonderanno all’interno degli istituti, proprio in 
quelle scuole che ognuno di loro frequenta e rappresenta.
“Il Consiglio Comunale dei Ragazzi – commenta il vicesindaco 
Roberto Rugolotto, che ne segue direttamente l’attività dei 
ragazzi – rappresenta un’esperienza formativa, un “scuola di 
cittadinanza” che consente di mettere in pratica  la conflittualità 
nella ricerca di soluzioni che non soddisfino le esigenze dei 
singoli ma quelle di tutta la collettività cui si appartiene”.

IL CONSIGLIO COMUNALE



NUOVO MUSEO DI STORIA 
NATURALE, IL FUTURO DELLA 
CULTURA A JESOLO

Noi consiglieri di Forza Italia - Veneto per 
l’Autonomia lo abbiamo visto e visitato 
e possiamo confermare che il nuovo 
museo di storia naturale di Jesolo sarà 
un’opera che darà lustro e prestigio alla 
nostra città. Sarà un punto di riferimento 
importante per tutta la comunità e per 
gli ospiti della località da cui passerà 
la crescita culturale di Jesolo. Il nuovo 
museo è ormai realtà, una realtà su cui 
ha creduto questa amministrazione 
comunale guidata dal sindaco Zoggia e 
sostenuta con convinzione nel percorso 
dal nostro gruppo di Forza Italia - Veneto 
per l’autonomia. Grazie all’impegno 
profuso, entro il 31 marzo 2020 Jesolo 
avrà finalmente una sede museale ed 
espositiva moderna di 4600 metri quadri 
distribuiti su 4 piani, ciascuno dei quali 
si apre sul grande atrio interno illuminato 
dalla luce naturale del sole grazie ad un 
lucernario posto sulla sommità. Una 
struttura  dal valore di circa 7 milioni di euro 
per il cui progetto l’architetto Giovanna 
Mar si è ispirata al museo Guggenheim 
di New York. Al suo interno troverà posto 
la preziosa collezione di specie animali 
prima ospitata nella sede delle ex scuole 
Carducci. Ma ci sarà spazio anche per 
altro, con opportune valutazioni assieme 
al direttore e magari un concorso d’idee, 
affinché questo luogo diventi davvero il 
cuore della cultura jesolana. Quest’opera 
è testimonianza di lungimiranza e capacità 
amministrativa che ha saputo vedere in 
un accordo pubblico-privato l’unica via 
percorribile per donare alla città questa 
importante struttura”.

CON ZOGGIA FORZA 
ITALIA BERLUSCONI

i gruppi consiliari
MAGGIORANZA

LA PASSEGGIATA 
FRONTEMARE PIÙ LUNGA 
D’EUROPA, A JESOLO!
 
Prosegue il nostro impegno nella riqualificazione 
della delicata Pineta di Jesolo. Con questo 
nuovo intervento, ultimato a stagione inoltrata 
e realizzato in collaborazione con i campeggi e 
concessionari del Settore n.30, abbiamo quasi 
completato la Passeggiata sul mare più lunga 
d’Europa: il progetto prevede il camminamento 
di oltre 13Km attrezzato e contiguo, dalla 
foce del Piave a quella del Sile, lungo la 
spiaggia dorata di Jesolo. Dal prossimo anno 
potremo così promuovere anche all’estero la 
passeggiata di 13Km frontemare più lunga 
d’Europa, fruibile 365 giorni l’anno, a Jesolo. 
Oltre alla realizzazione del camminamento in 
legno e materiale naturale ecocompatibile, 
sono stati installati anche tre nuovi e funzionali 
blocchi prefabbricati composti da servizi 
igienici, docce e spogliatoi grazie ai fondi 
destinati dai Lavori Pubblici, con il supporto 
del Demanio e di Jesolo Patrimonio. Dopo 
aver eliminato i due vecchi fatiscenti bagni, li 
abbiamo sostituiti con ben tre blocchi di servizi 
che comprendono anche docce e spogliatoi: 
oggi in Pineta abbiamo un punto di servizi in 
più rispetto al passato e la prossima stagione 
2020 ne verrà installato ancora un altro dagli 
stessi concessionari del Settore 29, a ridosso 
dello stabilimento Pineta2000 e del Chiosco 
Gottardo, che completeranno anche il raccordo 
della passeggiata. Due anni di incontri e 
progettazione ci gratificano dei risultati che 
stiamo portando alla meravigliosa Pineta 
con questa nuova Amministrazione guidata 
dal Sindaco Zoggia e targata Forza Jesolo: 
collaborazione con la Regione per le nuove 
difese a mare, maggiore messa in sicurezza del 
litorale ed innovativi servizi che stiamo offrendo 
a residenti e turisti. Chiediamo agli imprenditori 
turistici e commercianti di condividere queste 
nostre iniziative che continueranno con gli 
Eventi sportivi in zona Lido EST e Pineta dove il 
prossimo 1 novembre ospiteremo l’avvincente 
Gara Internazionale e tappa Giro d’Italia 
Ciclocross con il percorso che attraverserà un 
tratto di spiaggia in Pineta-diretta RAI Sport.
La Pineta di Jesolo merita l’attenzione di 
tutta la Città e questo ultimo risultato è da 
condividere con il fondamentale aiuto degli 
uffici comunali ed il responsabile supporto dei 
concessionari e comitati.

PISTE CICLABILI: MUOVERSI 
IN SICUREZZA

Piste ciclabili, nel mese di ottobre apre il 
cantiere per la realizzazione della pista ciclabile 
lungo via M. L. King e nel frattempo sono in fase 
di progettazione altri tre percorsi, sulla base 
di un ambizioso progetto adottato da questa 
amministrazione per implementare il sistema di 
piste ciclabili a servizio dei residenti e dei turisti.
Per i residenti e per tutta la nostra comunità è 
importante disporre di un sistema di percorsi 
ciclabili che consenta di spostarsi in sicurezza 
all’interno del territorio comunale, privilegiando 
un sistema di mobilità alternativo all’auto, più 
rispettoso dell’ambiente e salutare per chi ne 
usufruisce.
Al tempo stesso è importante investire sulla rete 
ciclabile perché risponde anche ad una richiesta 
che proviene dai turisti che frequentano la 
nostra località, infatti sono sempre di più i 
turisti che durante il loro soggiorno esprimono 
il desiderio di spostarsi in bicicletta, sia per 
soddisfare l’esigenza di una “vacanza attiva”, 
sia per esplorare il territorio e la città attraverso 
la pratica di un turismo lento e compatibile con 
l’ambiente.
Ciò che era un impegno della campagna 
elettorale si sta concretizzando in una 
realizzazione che rappresenta anche un 
investimento strategico per la nostra città e 
per il suo futuro, non solo per lo sviluppo e la 
diversificazione dell’offerta turistica, ma anche 
per l’incremento dei servizi offerti al cittadino.
Infine un sistema di percorsi cittadini collegato 
con i grandi percorsi ciclabili sui quali la 
Regione Veneto sta investendo rappresenta 
un’opportunità che arricchisce la vocazione 
turistica della nostra città, intercettando 
nuovi flussi di viaggiatori, da noi ancora poco 
significativi dal punto di vista dei numeri ma 
che in altri stati europei, che prima di noi hanno 
investito sui percorsi ciclabili, rappresentano 
una voce percentualmente significativa nel 
complessivo movimento turistico.

FORZA JESOLO
ZOGGIA SINDACO

PD 365
JESOLANI TUTTO L’ANNO

Pasian Gino
Vallese Chiara
Scaroni Giovanni Battista
Campaner Gino
Da Villa Anita
Bacchin Stefano

Donadello Daniela
Mengo Damiano

Manente Nicola
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IL COMUNE: NON SOLO UN 
ORGANIZZATORE DI EVENTI

Vorremmo utilizzare lo spazio a noi riservato 
anche per promuovere idee e dibattiti sul 
futuro della nostra città, parlando di temi che 
probabilmente non muovono consensi, ma che 
guardano alle cose che dovremmo fare come 
amministratori pubblici. In questo numero 
parleremo di una questione particolare. Il 
Comune di Jesolo è divenuto negli ultimi anni 
promotore e organizzatore di numerosissimi 
eventi. Ogni Assessorato organizza 
manifestazioni: il Turismo, ovviamente, ma 
anche la Cultura, lo Sport, il Commercio, 
addirittura l’Agricoltura. La vocazione turistica 
della nostra città obbliga, giustamente, ad 
organizzare tanti eventi durante l’anno, quindi 
la cosa non è un male in sé. Quello che però 
dovrebbe spingere tutti a riflettere è il fatto 
che non vorremmo si cadesse nell’equivoco 
di considerare il Comune come un mero 
organizzatore di eventi. Il Comune fa “anche” 
quello, ma non solo quello. Il Comune in primis 
eroga servizi, ad esempio le pratiche edilizie: 
tutti sappiamo l’attuale difficoltà nel ritirare un 
permesso a costruire. Ma il Comune dovrebbe 
anche essere un promotore di sviluppo, 
attraverso investimenti in opere pubbliche 
massicci che siano un volano di crescita 
territoriale, sociale, economica. Viviamo un 
momento storico che forse non si ripeterà: i 
vincoli del Patto di Stabilità sono stati in gran 
parte superati, le casse comunali sono piene 
anche grazie all’imposta di soggiorno, al boom 
degli oneri di urbanizzazione derivanti dalla 
massiccia edificazione dovuta al Piano Casa 
(e anche qui si dovrà aprire una riflessione), 
all’avanzo di amministrazione monstre generato 
nel 2018 (in buona parte bruciato in spesa 
corrente, ahinoi). Forse questi tempi tra qualche 
anno saranno un vago ricordo, quindi da buoni 
amministratori dovremmo impiegare la maggior 
quantità possibile di risorse economiche per 
fare opere che rimangano. Le manifestazioni 
possono generare visibilità per la città, e magari 
anche per l’assessore che le promuove, ma 
non in tutti i casi portano risultati durevoli per 
la città. Non vogliamo essere monotoni, ma un 
esempio lampante è Miss Italia. Il nostro appello 
è questo: qualche manifestazione in meno, e la 
città certo non ne morirà, ma qualche opera 
pubblica in più, oltre a quelle già in progetto. 
Queste sono scelte che resteranno negli anni e 
dobbiamo farlo che è possibile.

UN PRIMO BILANCIO DOPO “A 
STAION”

Siamo ormai giunti alla fine della terza estate 
del secondo mandato del sindaco Zoggia e 
riteniamo doveroso fare un breve bilancio di 
metà mandato, concentrandoci per il momento 
sul tema del turismo, per capire come sia 
andata fino ad ora. Il sindaco che aveva 
promesso linea nautica, rotonde per sistemare 
la viabilità, piste ciclabili e, in pompa magna, 
l’obiettivo dichiarato di raggiungere 7 milioni 
di presenze in città si trova al momento con 
nessun obiettivo centrato. Ad oggi nessuna 
opera pubblica è iniziata, la linea nautica 
è stata definitivamente accantonata e le 
presenze turistiche sono in calo. Quest’ultimo 
dato comporta peraltro una diminuzione 
della tassa di soggiorno che ci auguriamo 
non implichi qualche altro aumento. Questa 
tassa, raddoppiata ad inizio mandato, non 
ha mai avuto un preciso riscontro del suo 
reale impiego turistico in questi anni, se non 
una miriade di micro eventi che creano forse 
consenso elettorale ma non danno certo lustro 
alla località. In queste ormai otto stagioni di 
mandato, il sindaco e i suoi collaboratori non 
sono riusciti a creare un proprio evento, se si 
escludono quelli che si sono trovati in eredità, 
caratterizzante per Jesolo, pur avendo a 
disposizione risorse economiche importanti. 
Così la programmazione ha lasciato spazio 
alla pura improvvisazione e persino un evento 
che ormai viene fatto da 7 anni è stato gestito 
in tutta fretta rendendo ben meno di quello 
che poteva realmente rendere se sfruttato 
per tempo e in modo organizzato. Ciliegina 
sulla torta questa città ha perso persino la 
gestione della informazione turistica, pagata 
dal Comune con le nostre tasse ma affidata 
a un’azienda piemontese che certamente ha 
vinto legittimamente il bando ma non avrà 
la vicinanza al territorio che si era avuta in 
passato con l’Azienda di promozione turistica 
gestita dagli enti locali.
Il giudizio quindi non può che essere negativo, 
poiché l’amministrazione ha incamerato molte 
entrate aumentando le tasse, ma non è riuscita 
a organizzare e programmare delle attività  in 
grado di aumentare l’appetibilità della località 
nel mercato turistico. A farne le spese sono 
state le nostre imprese che quest’anno 
registreranno, purtroppo, una flessione.

MINORANZAi gruppi consiliari

SCELGO JESOLO
CARLI SINDACO

LEGA NORD
LIGA VENETA

JESOLO BENE COMUNE

De Zotti Christofer
Pavanetto Lucas

Carli Alberto
Visentin Fabio
Santin Venerino

Buscato Ilenia
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Ecco i principali eventi che vedranno la grande struttura 
polifunzionale di Piazza Brescia nei prossimi mesi.

SHAOLIN EUROPEAN COMPETITION
2-3 NOVEMBRE 2019
Campionato Europeo Open di arti marziali cinesi:
Shaolin Kung Fu, Kung fu tradizionale, Wushu, Taiji Quan,  
Sanda. Evento con realizzato con la collaborazione del 
Venerabile Abate Shi Yong Xin., abate del tempio Shaolin 
dal 1999 ha dato una fondamentale contributo per la 
rinascita, la promozione del patrimonio Shaolin.
Da segnalare lo spettacolo ad ingresso gratuito “Legend of 
the Dragon” di sabato 2 novembre  alle ore 21.

ELISA
DATA ZERO TOUR “Diari Aperti Live”
19 NOVEMBRE 2019 h 21
La meravigliosa Elisa sceglie nuovamente la città di 
Jesolo, quale tappa di partenza per il suo nuovo tour, il 
“Diari Aperti Live”, che la vedrà impegnata nei principali 
palazzetti italiani, dopo aver conquistato, con un sold out 
dietro l’altro, i maggiori teatri della penisola. 

MODA’
DATA ZERO TOUR “Palasport 2019-2020”
26 NOVEMBRE 2019 h 21
Il PalaInvent e la Città di Jesolo si preparano ad ospitare 
un secondo grande evento musicale, una tournée fra le più 
attese della prossima stagione, quella del grande ritorno 
live dei Modà

CAMPIONATO NAZIONALE DI SQUADRA 
ALLIEVE GOLD GINNASTICA ARTISTICA
29-30- NOVEMBRE – 1 DICEMBRE 2019
Evento organizzato dalla Gymnasium Treviso per conto 
della Federazione Ginnastica d’Italia. Le migliori giovani 
ginnaste d’Italia si confronteranno sugli attrezzi del Pala 
Invent di Jesolo.

KARATE YOUTH LEAGUE 2019
13-14-15 DICEMBRE 2019
Tappa giovanile di Coppa del Mondo WKF unica 
federazione di Karate riconosciuta dal Comitato Olimpico 
Internazionale e futura protagonista alle Olimpiadi di Tokyo 
2020
 

Jesolo Turismo S.p.a.
Sede: Piazza Brescia, 5 | 30016 Jesolo (Ve)
Tel. 0421 370688 | Fax 0421 370686
info@jesoloturismo.it | jesoloturismo@pec.it | www.jesoloturismo.it

AUTUNNO DI GRANDI EVENTI
13 OTTOBRE
Laguna Shopping

8^ PEDALATA CON IL 
CAMPIONE
19-20 OTTOBRE
PalaInvent

CROSSFIT
19 - 20 OTTOBRE
Centro Storico

AUTUNNO IN FESTA
24 ottobre
Teatro Vivaldi

JOHN LENNON 
PUNTO E… A CAPO
31 ottobre e 1 novembre

Lido est

GARA 
INTERNAZIONALE DI  
CICLO CROSS
2 e 3 novembre
Palazzo del Turismo

SHAOLIN EUROPEAN 
CHAMPIONSHIP
9 novembre

Passarella
FESTA DI SAN 
MARTINO NELLA 
TRADIZIONE 
CONTADINA

9 novembre
PalaInvent

FEDERICO BUFFA, IL 
RIGORE CHE NON C’ERA
9 novembre
teatro Vivaldi

CHERYL PORTER
17 novembre
Palasport Cornaro

CAMPIONATO 
REGIONALE KICKBOXING
19 novembre 
PalaInvent

ELISA: DIARI APERTI LIVE 
DATA ZERO

20 e 21 novembre
Teatro Vivaldi

CARLO&GIORGIO “COSÌ 
PER GIOCO”

24 novembre
piazza Brescia

RUN IN RED -  CORSA 
NON COMPETITIVA 
CONTRO LA VIOLENZA 
SULLE DONNE
26 novembre
PalaInvent

MODÀ – DATA ZERO

30 novembre
Palazzo del Turismo

GINNASTICA JUNIORES 
GOLD
dal 30 novembre
piazza Mazzini e Aurora

JESOLO CHRISTMAS 
VILLAGE
dal 30 novembre
Piazza Casabianca

IL PAESE DI CIOCCOLATO
8 dicembre
piazza Marconi

INAUGURAZIONE JESOLO 
SAND NATIVITY
12-15 dicembre
PalaInvent

YOUTH LEAGUE KARATE 
2019

www.jesolo.it • www.comune.jesolo.ve.it
     Jesolo.it  • CittàdiJesolo
     cittadijesolo #MyJesolo
I.A.T.  0421 370601 • Email info@turismojesolo.it



commercio

A U T U N N O
JESOLO CENTRO STORICO

1 9  •  2 0  O T T O B R E  2 0 1 9

I N  F E S T A

Organizzata dalla Città di Jesolo
in collaborazione con la Proloco di Jesolo

e il Centro Storico di Jesolo


